opusdei.org

## 2013 en breve

Ofrecemos un recuento de lo más destacado de la web mexicana en 2013: renuncia de Benedicto XVI, elección de Francisco, Año de la fe, JMJ, testimonios, videos...

16/01/2014

"Os doy las gracias de corazón" "Ya no tengo fuerzas para ejercer adecuadamente el ministerio petrino", dijo Benedicto XVI durante un consistorio celebrado el 11 de febrero. "Rezad por mí. Confiad en mí" Minutos después de la aparición de la fumata blanca, el Papa Francisco salió al balcón central de la Basílica de San Pedro para impartir su primera bendición Urbi et Orbi. Recogemos algunas imágenes y el texto (video de Rome Reports).

La elección del Papa fue una gran alegría En entrevista, Mons. Echevarría recuerda algunas ocasiones en las que se encontró con el cardenal Bergoglio, "una persona afectuosa, un sacerdote a la vez austero y sonriente".

Don Álvaro: siempre al servicio de Dios y de las almas Con anécdotas entrañables y un recuento del intenso trabajo de don Álvaro del Portillo al servicio de la Obra y de la Iglesia, cuatro expositores presentaron "Álvaro del Portillo. Un hombre fiel", la más reciente biografía del primer prelado del

Opus Dei, escrita por Javier Medina Bayo.

## Musicalizando la llamada universal a la santidad

Miguel Godínez, también conocido como "Goda", es compositor y bajista. En este artículo y en el video, explica que la "onda" del Opus Dei consiste en trabajar bien y encontrar a Dios en cosas cotidianas, en "las rolas" de cada día.

JMJ Río de Janeiro 2013 Actividades del Papa Francisco en su viaje Apostólico a Río de Janeiro (Brasil), con ocasión de la XXVIII Jornada Mundial de la Juventud (22-29 julio 2013)

## Juan Pablo II y Juan XXIII serán declarados santos; Álvaro del Portillo, beato

El Papa Francisco firmó los decretos que reconocen un milagro obtenido

por intercesión del beato Juan Pablo II y otro atribuido a la intercesión del venerable Álvaro del Portillo, primer sucesor de san Josemaría al frente del Opus Dei.

El secreto de la sonrisa de Lisette En 2009, durante el encuentro que Mons. Echevarría tuvo con miles de personas en Monterrey, Lisette, cooperadora, relató que se encontraba perdida en un lugar alejado de la Iglesia. Cuatro años después, ella sigue viviendo a diario el consejo que le dio el Prelado en aquella ocasión.

## "Me ordeno para seguir haciendo la voluntad de Dios"

Visitar a niños en las coladeras de la Ciudad de México y leer la biografía de Alexia González-Barros son algunas de las cosas que ayudaron a Josemaría a descubrir su vocación. En este artículo y el video que le acompaña, el futuro sacerdote nos cuenta, junto con sus papás, Alejandro Fernández Cueto y Paz Gutiérrez, qué significa este nuevo momento vocacional.

Juntos podemos lograr el cielo Para Blanca y Rogelio, supernumerarios, la sonrisa de sus hijos refleja la presencia de Dios en las circunstancias cotidianas de este hogar de Zapopan, Jalisco. Siguiendo la sugerencia de San Josemaría, se esfuerzan por formar un hogar luminoso y alegre.

Roland Joffé y San Josemaría Roland Joffé, director de "Secretos de pasión, There Be Dragons", film que se pre estrenó a finales de 2013 en México, explica en entrevista el impacto que ha tenido en su vida el haberse encontrado con San Josemaría y el mensaje del Opus Dei.

**Año de la fe**Colección de documentos, noticias e historias con ocasión del Año de la Fe, convocado

por Benedicto XVI para lograr una "auténtica y renovada conversión al Señor".

La fe a los 20En un documental que le regalaron al papa Francisco, varios jóvenes relatan cómo procuran vivir su fe en la sociedad actual y cómo el mensaje de San Josemaría les ayuda en su camino de cristianos.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-mx/article/2013-enbreve/ (12/12/2025)